
鴨川市教育委員会 10月定例会議事録

１ 日 時 令和４年 10 月 20 日（木） 開会 午後１時 15 分
閉会 午後２時 30 分

２ 場 所 鴨川市立長狭中学校 ２階 多目的室

３ 出席委員 （１）鈴木希彦 （２）根本新太郎 （３）石井千枝

（４）吉原里夏 （５）永島康弘

４ 出席職員 （１）山口昌宏 （２）関口和則 （３）石川丈夫

（４）石井利彦 （５）鈴木圭一郎 （６）礒貝亜也子

５ 傍 聴 者 なし

６ 教育委員会９月定例会議事録の承認

・ 鈴木教育長から、９月定例会議事録について、訂正等の確認がなされ、質疑

なく、全員の了承が得られた。

７ 教育長・委員報告

・ 鈴木教育長から、９月定例会以降に教育長が出席した行事等の内容について、

別紙報告書をもとに報告がなされた。

・ 石井委員から、事務局を通して、地教連会長の充職として、千葉県特別支援

教育推進大会安房地区大会の役員の依頼があったことの報告がなされた。

・ 吉原委員から、鴨川市への特別支援学校整備に関する保護者の声や医療的ケ

ア児に対する今後の市の対応について意見が述べられた。

・ 永島委員から、小湊さとうみ学校で開催されるさとうみフェスティバル及び

小湊さとうみ学校を考える会の委員を依頼されたとの報告がなされた。

８ 報告事項

（１）学校給食費第３子以降無償化事業について

・ 関口学校教育課長から、千葉県の公立学校無償化事業の概要及び本市の学校

給食費第３子以降無償化事業の概要について、資料をもとに報告がなされた。

また、電力・ガス・食料品等価格高騰重点支援地方交付金を活用した給食事業

について、資料をもとに報告がなされた。

・ 永島委員から、対象者について質問がなされた。

・ 関口学校教育課長から、千葉県の事業に準じて本事業を実施するため、対象

者は、本市の小中学校に在籍する児童生徒であるとの説明がなされた。

・ 石井子ども支援課長から、令和４年度補正予算として提出予定である、電力・

ガス・食料品等価格高騰重点支援地方交付金を活用した「子育て世帯の生活支



援給付金」について、その目的や対象者、申請の方法や給付金額等の説明がな

された。

・ 鈴木教育長から、電力・ガス・食料品等価格高騰重点支援地方交付金を活用

した鴨川市の事業について補足説明がなされた。

（２）新型コロナウイルス感染症の影響を踏まえた鴨川市における学校教育活動等

について

・ 礒貝指導主事から、学校における感染対応レベルの変更について、資料をも

とに報告がなされた。また、各学校によって感染者数が大きく違うことから、

詳細な対応は学校ごととするとの説明がなされた。

・ 永島委員から、ワクチン接種の状況について質問がなされた。

・ 礒貝指導主事から、児童生徒のワクチン接種に関する情報提供の在り方や学

校の対応についての説明がなされた。

・ 山口教育次長から、９月 25 日現在における小児（５歳から 11 歳）のワクチ
ン接種の状況について、健康推進課の資料をもとに報告がなされた。

（３）市内小中学校における新型コロナウイルス陽性者の状況について

・ 礒貝指導主事から、10 月 19 日（水）までの市内小中学校における感染者数
について、別紙資料をもとに報告がなされた。また、感染者の多くは家庭内で

の感染であるとの報告がなされた。

・ 鈴木教育長から、各学校によって感染者の偏りが大きいことから各学校で対

応を検討し、実施することとしているとの補足説明がなされた。

・ 石井子ども支援課長から、こども園における感染者の状況についての報告が

なされた。

（４）第 46 回千葉県ＰＴＡバレーボール大会について
・ 石川生涯学習課長から、10 月９日（日）に行われた第 40 回安房郡市バレー
ボール大会において優勝した鴨川中学校ＰＴＡバレーボールチームが、安房郡

市の代表として、第 46 回千葉県ＰＴＡバレーボール大会に出場することとなっ
たとの報告がなされた。

・ 鈴木教育長から、バレーボール以外の一般の社会体育の状況について質問が

なされた。

・ 鈴木スポーツ振興課長から、市内における社会体育施設を利用する団体及び

利用回数等についての報告、市民が無料で利用できる社会体育施設についての

説明がなされた。また、児童生徒の所属する各団体が、休日に利用する学校体

育施設の利用状況についての報告や全国大会へ出場した経験のある団体や競技

についての説明がなされた。

・ 鈴木教育長から、社会体育の施設利用について、コロナ以前の状況に戻りつ

つあるかとの質問がなされた。



・ 鈴木スポーツ振興課長から、バレーボール大会の再開等もあり、以前の状況

に戻りつつあるとの説明がなされた。

９ 議 事

（１）その他

10 閉 会

閉会後、11 月の教育委員会行事予定及び安房地区教育委員会連絡協議会指定公

開研究会（南房総市立白浜小学校・館山市立館野小学校）の参加について、事務

局より説明がなされた。

鈴木教育長は、一切の終了を告げ、閉会を宣言した。

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。

令和４年 11 月 17 日

鴨川市教育委員会 教育長 鈴木 希彦

教育長職務代理者 石井 千枝

議事録作成（ 学校教育課長 関口 和則 ）


